

TERCER TRIMESTRE HA CAÍDO UN 20% RESPECTO AL MISMO PERIODO DE 2010

La compra de viviendas sigue sin recuperarse

Castilla-La Mancha ha sido una de las comunidades autónomas con una caída más acusada en esta fecha

EyE
C-LM

El número de inmuebles vendidos en Castilla-La Mancha durante el tercer trimestre del año en la región ascendió a 3.166, según los datos facilitados por el Ministerio de Fomento. Esta cifra supone una reducción de un 20% respecto del mismo periodo del año anterior, donde la venta alcanzó la cifra de 3.957 inmuebles.

Precisamente Castilla-La Mancha es una de las comunidades con una caída más acusada, sólo superada por Ceuta y Melilla (36,9%); Extremadura, (24,8%); Canarias (23,6%) y La Rioja (20,9%).

En el lado contrario, es decir, autonomías donde ha aumentado la venta de viviendas respecto al mismo periodo de 2010, hay que destacar a Navarra (14,4%); Cataluña (13,6%) y Cantabria, a mucha distancia, con un 3,1%.

El total nacional vendido alcanzó las 75.462 viviendas, lo que supone un 6,3% menos que en mismo periodo de 2010, donde se superaron las 80.000 viviendas, en concreto 80.550.

Andalucía y la Comunidad Valenciana han sido, de lejos, las dos regiones donde la venta ha ido mejor, superando en ambos casos los 11.000 inmuebles.

Por provincias, se registran crecimientos en 19,



La venta de viviendas en el tercer trimestre ha caído.

EXTRANJEROS

Sus transacciones experimentaron un crecimiento del 24,7%

CRECIMIENTO

En Toledo las ventas aumentaron hasta un 55,2% en este periodo

destacando Girona con un aumento del 53,3% y Álava, Burgos, Navarra y Tarragona que superan el 10%. Los mayores descensos se sitúan en Melilla, Segovia, Cuenca, Ceuta, Ourense y Lugo, con caídas por encima del 30%.

Los municipios con un

mayor número de compraventas fueron Madrid (3.505), Barcelona (1.875), Valencia (1.200), Sevilla (1.028), y Zaragoza (929).

Destacan, por crecimiento entre las capitales de provincia y los municipios de más de 100.000 habitantes, Santa Coloma de

Gramanet (178,2%), Girona (99%), Soria (76,9%), Toledo (55,2%), Teruel (53,3%), y Reus (41,4%). En cuanto a las mayores caídas, destacan Badajoz (-57,1%), Leganés (-56,6%), Santa Cruz de Tenerife (-51,5%), Cuenca (-40,2%) y Ourense (-39,1%).

En relación a la nacionalidad del comprador, las transacciones realizadas por extranjeros residentes en España experimentan un crecimiento del 24,7% frente al tercer trimestre de 2010, totalizando 7.537 compraventas.

9 MESES SE HAN PERDIDO 67.908 EN TOTAL



Castilla-La Mancha ha tenido numerosos conflictos laborales.

La región no se ha librado de las huelgas en 2011

Toledo ha sido la provincia con un mayor número de conflictos, un total de diez

EyE
C-LM

En los primeros nueve meses del año las horas de trabajo perdidas en Castilla-La Mancha ascendieron a 67.908, como consecuencia de las 28 huelgas contabilizadas y notificadas a la autoridad competente en la materia en cada una de las cinco provincias, que afectaron a empresas y sectores en las que han participado un total de 1.599 trabajadores, según los datos facilitados a la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha por la CEOE, en la que Cecam Ceo Cepyme está integrada.

Durante este periodo, la región se ha situado entre las Comunidades Autónomas con un importante número de conflictos laborales. El número de huelgas distribuidas por provincias sería: dos en Albacete, cinco en Ciudad Real, dos en

Cuenca, nueve en Guadalajara y diez en Toledo.

Respecto al mismo periodo de 2010 la suma de trabajadores implicados ha aumentado en un 43 por ciento y las horas de trabajo perdidas en un 20 por ciento. En lo que respecta al número de huelgas, se ha visto levemente aumentado, ya que en los nueve primeros meses del pasado ejercicio se habían producido veintisiete huelgas.

En una distribución por provincias, en las dos conflictos laborales producidos en Albacete, se vieron implicados 57 trabajadores, lo que conllevó una pérdida de 1.216 horas; en las cinco llevadas a cabo en Ciudad Real, fueron 165 los trabajadores implicados y 13.504 las horas perdidas, y en las dos de Cuenca fueron 936 las horas perdidas y 44 los trabajadores implicados. Mientras, en las nueve producidas en Guadalajara y en las diez de Toledo, los trabajadores implicados han sido 460 y 873 y las horas perdidas 39.208 y 10.932 respectivamente.

PRODUCCIONES
(CND)



Productora Audiovisual le ofrece una alternativa diferente de realizar tus vídeos.

Información:
902 310 010.

